

■ VILLARES DE LA REINA



Las labores de urbanización de la calle Londres mejorarán las conexiones con la N-620. | ENE

El Consistorio comienza la urbanización de la única vía del polígono que quedaba sin asfaltar

Las obras son en la calle Londres, que enlaza con uno de los accesos a la zona industrial ■ La inversión ronda los 46.100 euros

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares ha iniciado el proyecto de urbanización integral de la calle Londres del polígono industrial, la única vía que quedaba sin asfaltar y pendiente de una actuación en la que mejorar los servicios, además de la accesibilidad y la comunicación a los accesos principales de la zona industrial, como son las calles Calzada de Toro y su conexión con la travesía principal de la N-620.

Las obras de pavimentación avanzan a buen ritmo, aunque los trabajos de hormigonado del firme quedan pendientes a la espera de remitir las lluvias y se

realizarán en las próximas semanas, con lo que quedará completada la renovación de la calle. Se trata de un tramo de unos sesenta metros de longitud y doce de anchura y se encontraba pendiente de urbanizar por no contar con todas las cesiones de terrenos por parte de los propietarios afectados. Un problema que logró solucionar el Consistorio para permitir la ejecución de la única calle que quedaba sin pavimentar, sin acerado, servicios ni señalización vial y que enlaza con uno de los accesos al polígono desde la travesía principal.

El proyecto contempla la urbanización de 900 metros cuadra-

dos para el pavimento de la calzada de dos carriles, así como las dos aceras, redes de abastecimiento y saneamiento y la instalación de tres luminarias de alumbrado, canalización de telefonía y señalización.

La actuación se contrató por un 30% menos del presupuesto base de licitación y finalmente se ejecutará en 46.100 euros, además de lograrse una reducción del plazo de ejecución de un mes frente a los dos establecidos en el proyecto. Una obra que se financiará gracias al remanente proveniente de la baja en la contratación de la sustitución del alumbrado de Aldeaseca de Armuña.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Nueva prueba de la Liga de Canicross. Las calles y alrededores de Santa Marta acogieron ayer una nueva prueba de la Liga de Canicross que reunió a un buen número de aficionados al deporte y a sus mascotas en las distintas categorías, a las que se unió una categoría con bicicletas. | ENE

■ VILLARES DE LA REINA



Taller de adiestramiento en el parque canino. El parque canino de la localidad acogió varias sesiones a lo largo de la mañana del taller de adiestramiento canino. En la cita participaron en varios grupos más de una treintena de mascotas que seguirán con su formación durante todo el mes. | ENE

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Un taller y la plantación en el Bosque de los Niños conmemorarán el Día del Árbol

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca celebrará el Día del Árbol la próxima semana con distintas actividades para todos los vecinos. De esta forma, la primera cita será el miércoles 21 de marzo, cuando se celebrará un taller de plantación de árboles destinado a los alumnos de Educación Infantil del municipio y que se celebrará en el CRA Domingo de Guzmán. Además, la programación para conmemorar esta jornada se completará el domingo 25 de marzo con una nueva plantación en el Bosque de los Niños, ubicado en el parque de Santibáñez. Una cita especial cada año en el que se plantará un nuevo árbol en este bosque por cada niño nacido y empadronado en el municipio durante 2017.

■ VILLAMAYOR

Ayuntamiento y comerciantes promueven una campaña para desperdiciar menos comida

La iniciativa va a prolongarse durante todo el mes de marzo

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento e Impulsa Villamayor amparados por la Federación Española de Municipios y Provincias y la red de Ciudades por el Clima, ponen en marcha la campaña "Más alimento, menos desperdicio" con el objetivo de tirar menos comida. Para llevar a cabo la actividad el Consistorio ha recibido un centenar de bolsas de tela y manteles individuales con

mensajes y consejos de la campaña de difusión a nivel nacional, además se elaborarán trípticos que se van a distribuir desde los comercios. Para el reparto de estos materiales y buscando un trasfondo social y participativo desde la concejalía de Medio Ambiente se ha organizado una campaña en colaboración con la asociación de Comerciantes Impulsa Villamayor, en la que los establecimientos del

municipio participarán difundiendo los mensajes para un consumo responsable de los alimentos en los hogares, además de aportar consejos para realizar una compra responsable, evitando el desecho de alimentos aprovechables. La campaña se desarrollará durante todo el mes de marzo, distribuyéndose los mensajes y materiales desde los distintos comercios colaboradores del municipio.



Manuel Gago, alcalde de Villamayor, con un mantel de la campaña. | ENE